Bulletin des communautés catholiques de Crosne, Montgeron, Yerres

Éditorial Père John MAC LELLAN

# Été 2024

A vant la cérémonie d'ouverture des Jeux Olympiques du 26 juillet, la France aura déjà vécu les deux tours d'élections législatives inattendues. La récente dissolution de l'Assemblée par le Président Macron a bousculé l'horizon de la trêve d'été tant attendue.

L'importance de ces élections pour l'avenir du pays se reflète par un nombre record de demandes de procuration.

Le discours politique en France et au sein de la Communauté Européenne se durcit sur le plan nationaliste et souverainiste depuis plusieurs années.

N'oublions jamais que la Fraternité inconditionnelle prônée par l'Évangile se veut invitation à construire un royaume à caractère inclusif et universel.

La souveraineté de Dieu se traduit par le don de la bonté et de la miséricorde.

Que votre été soit riche en repos, rencontres et nouveautés.

### PRIÈRE

"Seigneur, certains feront des milliers de kilomètres en vacances, d'autres restent là où ils vivent, par choix ou par contrainte. Nous sommes tous en chemin.

Fais-nous avancer avec sagesse sur nos route de cet été."

– Panorama hors série n°48

# Votez!

Nombreux sont les corps sociaux comme les artistes et les sportifs qui nous incitent à voter le 30 juin et le 7 juillet prochain.

Tous nous rappellent que l'enjeu de cette élection pour une nouvelle Assemblée est d'une rare importance.

Le droit de vote, durement acquis par nos aïeux, fait l'envie de maintes nations et populations.

Le fait de pouvoir voter reflète l'essence même du principe de la démocratie.

N'ayons pas peur d'invoquer la notion d'un « devoir citoyen ».

N'esquivons pas notre devoir et rendons-nous aux urnes!

P. John

Lien de la prière des évêques du Conseil permanent de la CEF à l'attention des fidèles :

https://eglise.catholique.fr/espace-presse/communiques-de-presse/553159-au-sujet-de-la-situation-en-france-priere-des-eveques-du-conseil-permanent-de-la-cef-a-lattention-des-fideles/

#### C'est bon à savoir!

Le dimanche 7 juillet à 10h30 sur France 2

Documentaire "Henri Didon, l'esprit olympique"

Ce film retrace le parcours atypique du frère Henri Didon, dominicain, à l'origine de la devise olympique

"Citius, alités, fortins" (1891) traduite par "Plus vite, plus haut, plus fort"...



#### L'ESPRIT DES JO

a flamme olympique a commencé son périple le 16 avril dernier, passant de main en main de toutes les couleurs de l'humanité. Quel beau symbole que cette lumière, portant haut l'espérance d'une fraternité mondiale enfin établie! « Vous êtes la lumière du monde » (Mt 5, 14). Mais le corollaire est « Que votre lumière brille devant les hommes » (Mt 5, 16).

De quelle lumière s'agit-il ? Et que doit-elle éclairer ?

Notre monde est menacé, de plus en plus, par les ténèbres. Incertitude, division, haine...

La lumière, qu'elle soit brandie par les athlètes olympiques ou par nos propres actions et choix, révèle autant qu'elle illumine.

Qu'aurait pensé Jésus des Jeux Olympiques, qui ont vu le jour selon les historiens 776 ans avant sa naissance?

Au fil des millénaires, ces jeux, interdits par les Romains en 393 puis remis au goût du jour en 1896 à Athènes, ont vu l'inclusion des femmes (en 1900 à Paris) puis des handicapés (en 1960 à Rome).

Interrompus par les guerres mondiales, ils reprennent en 1948. Comme les Arts, le sport permet - ou devrait permettre - à toutes et tous, sans distinction de sexe, de couleur, de religion, ou de statut

social, de se mesurer pacifiquement

en mettant en avant l'endurance et l'adresse. Ce que Jésus aurait probablement apprécié.

Mais il aurait sans doute constaté avec tristesse que rien n'a vraiment changé depuis qu'il arpentait les rues de Jérusalem et qu'on lui demandait à qui payer l'impôt (Mc 12, 14). Et pourtant... encore et toujours, on préfère cacher la misère plutôt que d'y trouver une solution humaine et pérenne ; car comment qualifier les déplacements de populations gênantes -SDF, migrants, squatters de toute provenance et nationalité - et comment, en tant que chrétiens, ne pas être interpellés par ce verset du Lévitique : « Si ton frère devient pauvre, et que sa main fléchisse près de toi, tu le soutiendras ; tu feras de même pour celui qui est étranger et qui demeure dans le pays, afin qu'il vive avec toi. » (Lv 25, 35).

Oui, l'idée de fraternité portée par les JO est bonne. Mais prenons garde plus que jamais aux dérives, ne perdons pas de vue l'élément humain. Sinon, loin d'être mise sur la colline pour éclairer le monde, la lumière brandie ne sera qu'un leurre révélant peu à peu le fossé qui se creuse chaque jour un peu plus entre ceux qui ont tout et ceux qui ont de moins en moins.

Colette Motte

#### **AGENDA**

## Messes de semaine été

- **À PICPUS,** 106 av République Montgeron du lundi au samedi à 11h30
- **À ST HONEST,** 2 rue Eglise Yerres Vendredi à 18h00

# Messes dominicales Juillet

- **À SAINT JOSEPH**Samedi à 18h
- À NOTRE DAME, LA GLACIÈRE
  Dimanche à 9h30, jusqu'au 14 juillet

#### JUILLET ET AOÛT

- Dimanche à 10 h
- DÀ SAINT JOSEPH
  Dimanche à 11h
- Dimanche à 11h30 cet été
- Dimanche à 18h

#### **AOÛT**

- **À MARIE-MÈRE** Samedi à 18h
- À NOTRE DAME. LA GLACIÈRE
  Dimanche à 9h30, à partir du 15 août
- Messe de rentrée de secteur■

avec la bénédiction des écoliers avec leur cartable Dimanche 22 septembre à 11h à la grange aux bois - Yerres

# Inscriptions Caté & Aumônerie

Au forum des associations

Montgeron : samedi 7 septembre Yerres : samedi 7 septembre Crosne : dimanche 8 septembre

- Aux centres paroissiaux Montgeron et Yerres samedi 14 septembre de 9h à 12h
- A l'église de Crosne samedi 14 septembre de 9h à 12h

### Réunion de rentrée

POUR LES PARENTS DES JEUNES DE 5ème

Mardi 17 septembre à 20h30 à Yerres

POUR LES PARENTS DES JEUNES DE LÈME

Mercredi 18 septembre à 20h30 à St Augustin à Montgeron

POUR LES PARENTS DES JEUNES DE 2ND CYCLE

Vendredi 20 septembre à 20h30 à St Augustin à Montgeron

POUR LES PARENTS DES ENFANTS DE KT CE1 ET CE2

Vendredi 20 septembre à 20h30 à Yerres

## Quête impérée

■ CATÉCHÈSE DE L'ENFANCE Samedi 7 et dimanche 8 septembre

# L'équipe "com" de l'infosecteur vous souhaite un bel été, ici ou ailleurs!

## Dernière parution de l'Infosecteur :

Tout article ou information concernant les mouvements et services de secteur est à adresser à : secteurdelaforet91@gmail.com - Attention nouvelle adresse mail -